

Ressort: Entertainment

Taylor Swift: Herzschmerz inspiriert zum Songschreiben

Nashville, 13.11.2012, 00:00 Uhr

GDN - US-Country-Star Taylor Swift lässt sich von ihrem unglücklichen Liebesleben zum Songschreiben inspirieren. Dieses Erfolgsgeheimnis verriet die Sängerin im Gespräch mit der "Bild-Zeitung" (Dienstagsausgabe).

"Mein ganzes Leben läuft in geregelten Bahnen - nur mein Liebesleben nicht. Mir wurde so oft das Herz gebrochen", so Swift. Die gescheiterten Beziehungen verarbeite sie dann zu Hits. Das komme jedoch bei ihren Verflissenen nicht gut an, so die Sängerin weiter: "Am Ende jeder Beziehung hatten die Jungs Angst, dass sie sich in einem Lied wiederfinden. Sie flehten: 'Bitte sing nicht über mich'. Aber, hey, dass ist eben genau das, was ich mache." Die 22-Jährige hat bislang 22 Millionen Alben verkauft.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2218/taylor-swift-herzschmerz-inspiriert-zum-songschreiben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com